

Warga Yoparu Bersukacita: Komsos TNI Hadirkan Kedamaian dan Harapan di Sugapa

Jurnalis Agung - PAPUA.NETWORKS.CO.ID

Dec 11, 2024 - 00:08



INTAN JAYA- Kehangatan terasa di Kampung Yoparu, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, ketika Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) pada Rabu, 11 Desember 2024. Dipimpin oleh Lettu Inf Wanianto dari Pos Holomama, para prajurit TNI ini menunjukkan komitmen tak tergoyahkan dalam membangun hubungan harmonis dengan warga sekaligus

menjaga keamanan wilayah.

Kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, memberikan warna baru bagi masyarakat Kampung Yoparu. Dalam interaksi hangat tersebut, warga melaporkan kondisi keamanan yang relatif kondusif di wilayah mereka. Tidak hanya mendengar keluh kesah masyarakat, para prajurit juga memberikan bantuan sembako sebagai bentuk nyata kepedulian terhadap kebutuhan dasar warga.

“Terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati,” ujar Kelly Tabuni, salah satu warga yang terkesan dengan perhatian dan keramahan prajurit TNI. Sambutan gembira ini mencerminkan betapa pentingnya pendekatan komunikasi sosial dalam mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menjelaskan bahwa selain menjaga stabilitas keamanan, kegiatan teritorial seperti Komsos menjadi prioritas untuk membantu masyarakat menghadapi berbagai tantangan. “Setiap momen penugasan kami manfaatkan untuk menjangkau warga, mendengarkan mereka, dan memberikan solusi nyata,” katanya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah ini. “Komsos yang inklusif merupakan strategi TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua. Langkah ini juga memperkuat rasa persaudaraan dan kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan,” tegasnya.

Dengan semangat profesional, responsif, dan integratif, Satgas Yonif 509 Kostrad membuktikan bahwa keamanan dan kesejahteraan dapat berjalan beriringan. Warga Yoparu kini memiliki harapan baru untuk masa depan yang lebih cerah, berkat tangan-tangan hangat dari prajurit TNI.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho